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Matina-BA CEP: 46480-000

ATA    DA    REUNrio    ORDINARIA    DO    CONSELHO    MUNIclpAL    DE

ASSISTENCIA SOCIAL DE MATINA- BA

Aos 14 dias do mss de abril do ano de dois mil e vinte e tres as O9hoomin (horas), na sede

da   Secretaria   Municipal   de   Assistencia   Social   de   Matina-Bahia   reuniram-se   os

Conselheiros: Eliana Ferreira Cunha (Presidente), Dalane Laranjeiras (vice presidente),

Ivone Bezerra, Gici61ia Souza, Jos6 Pereira de Souza, Cleidson Batista Femandes, Carlos

S6rgjo do Nascimento Gomes e com participapao online pelo google meet  de Edinalva

Nascimento,   estavam   presentes   tamb6m,   Jdlia   Maria   Rodrigues   Teixeira   Donati

(Assistente Social), Guilherme Kennedy R. Marques (gestor do Programa Bolsa Familia)

e o Secretino Executivo Ancelmo Batista Magalhaes. Inicialmente, a reuniao foi aberta

pela presidente do Conselho a senhora Eliana que cuniprimentou a todos, em seguida

conferiu  o  quorum  e  apresentou  a  pauta  da  reuniao  extraordindria:  "Confer6ncia

Municipal  de Assistencia  Social  do  Municipio  de  MatinaAIA e Apresentacao  do

Plano de Aplicacao do Recurso do PROCAD-SUAS." A presidente explanou sobre  a

necessidade  de  alterar  a  data  da  Conferencia  Municipal  de  Assistencia  Social  do

Municipio de Matina/Ba, onde ficou definida em reuniao anterior para o dia 17 de maio,

mas a data escolhida anteriormente ficou inviavel fazer a realizapao do evento, por duas

raz5es: Porque no dia  18 de Maio que 6 o Dia Nacional da Campanha Faga Bonito, de

combate  ao  abuso  e  explorapao  sexual  de  criancas  e  adolescentes,  e  necessario  a

mobilizapao de toda equipe da secretaria e CRAS,   destacou que o evento e de grande

complexidade e 6 desenvolvido atjvidades durante todo o mss de maio nas escolas do

municipio; segunda razao e nao termos gestor(a) na pasta, com o afastamento de Juvenice,

e de extrema importincia a presenga do gestor(a) umas vez que a realizapao do evento

gera  despesas  e  organizapao  de  tare fas;  portanto  nao  6  viavel,  impossibilitando  a

realizapao do evento, logo mais destacou a importincia de formar uma comissao para

deliberar sobre a Conferencia e definir as datas das pie conferencias,  alnda no decorrer

da reuniao foi discutido o extravio de dcounientos das repartie6es da sala do  Conselho e

segundo  a presidente  do Conselho uma ata foi  pega da sala do conselho  e  levada
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juridico alegando irregularidades e que a mesma teria que ser anulada, pela segunda vez,

destacou que assim que a ex-secretaria Juvenice Veira Femandes Rocha tomou posse,

essa pessoa  apresentou a ela tal ata pedindo o cancelamento, diante da fala da presidente

do Conselho, o conselheiro Jose de Soura destacou que 6 inadmissivel tal atitude, pois o

conselho e parifario e transparente, se alguem desejar pegar algunia ata 6 sd ir ao Didrio

oficial do municipio pois, estao todas publicadas la e que nfro aceita alguem adentrar a

sala do conselho sem o consentimento dos conselheiros e subtrair qualquer documento,

tefa que ser responsabilizado juridicamente, solicitando tambem que a partir desta data

os  armdrios  aos  quiais  os  documentos  se  encontra  arquivados  possuam  chaves  e

permanecam trancados e que as chaves estejam em posse do secretdrio executivo o Sr.

Ancelmo  Magalhaes,   o  qual   e  responsavel  pela  manutengao  e  arquivamento  dos

documentos  do    CMAS  de  Matina.  Logo  em  seguida,  Julia  apresentou  o  Plano  de

Aplicapao do recurso do PROCD - SUAS (Programa de Fortalecimento Emergencial do

Atendimento do Cadastro Unico no Sistema Unico da Assistenciasocial) instituido por

meio da Resolucao CNAS/MDS n° 96, de 15 de fevereiro de 2023, que tern como objetivo

qualificar  e  fortalecer  o  Cadastro  Unico  como  tecnologia  social  de  identificagfro  de

familias em situneao de vulnerabilidade a partir da corregao das distorc6es na sua base de

dados, uma vez que a existencia de uni volume significativo de registros unipessoais e de

cadastros  com  informap6es  inconsistentes  ou  desatualizadas  no  Cadastro  Unico  tern

permitido a membros de uma mesma familia, que estao cadastrados  separadamente, a

receber mais de urn beneficio; esse recurso 6 uma parcela iinica de R$ 24.000,00, ao qual

esses  valor  esta  disponivel  para  fortalecer  as  apdes  do  Programa  Bolsa  Familia  no

municipio  com  a contratapao tempofaria de t6cnico(Assistente  Social), horas  extra da

equipe  permanente,  se  necessario,  despesa  com  combustivel,  material  de  papelaria,

lanches para equipe em trabalho de campo e compra de material permanente, que pode

ser custeado com esse valor, Guilherme fala que rlosso municipio possui urn ndmero alto

de cadastros  unipessoais e inconsisten{es, fruto dos cadastros feitos pelo APP do auxilio

emergencial  no  periodo  da  pandemia  do  COVID   19;  ap6s  explanapfro  o  plano  foi

aprovado  por  unanimidade;  Os  conselheiros  decidiram  por  realizar  a  Conferencia

Municipal de Assistencia Social   dia 04 de Julho do corrente ano, com local ainda a ser

decidido em uma ptoxima reunfao. A Presidente do Conselho agradeceu a presenga de

todos e foi dada por encerrada a sessao as 10h20min (dez horas e vinte minutos).
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Nada mais a relatar, eu, Ancelmo Batista Magalhaes,  Secrefario Executivo do CMAS,

lavrei a presente Ata que passa a ser assinada por mi/
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e todos os demais presentes.


